

Landwirtschaftliche Fachschule Althofen

Landwirtschaft · Hauswirtschaft · Agrar HAK

Althofen, am 3. April 2020



Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler!

Ich hoffe, Sie und Ihre Familie sind gesund und wohl auf. Die letzten 3 Wochen haben gezeigt, dass wir alle in der Lage sind, mit besonderen Herausforderungen umzugehen. Die Kommunikation zwischen Schüler und Lehrern funktioniert größtenteils sehr gut. Fast alle Schüler erledigen die gestellten Aufgaben sehr flott und vollständig. Trotzdem war es ein großer Wunsch, uns nach den Osterferien wieder persönlich zu begegnen und den Unterricht auf die übliche Weise fort zu setzen. Dies ist leider nicht möglich, und so wie es zum jetzigen Zeitpunkt aussieht, wird es noch mindestens bis zum 4. Mai dauern. Dies ist vor allem für die Abschlussklassen belastend, da die Fachklausuren und die praktische, sowie die mündlichen Prüfungen noch zu erledigen sind. Wir werden uns bemühen, die Schülerinnen und Schüler in den Tagen nach den Osterferien auf die Fachklausuren vorzubereiten. Für die anderen Klassen werden wir versuchen, die wichtigsten Inhalte, vielleicht auch teilweise mit neuen Lernformen, zu vermitteln. Sobald es eine Änderung gibt, werden wir dies sofort bekanntgeben. Die Internatsbeiträge für April werden nicht eingehoben, genauere Details sind noch nicht bekannt.

Die Karwoche sollte aber wirklich eine Ferienwoche sein. Sie sollte auch dazu dienen, diese besondere Situation gedanklich zu verarbeiten und ein wenig vom Computer wegzukommen.

Ich wünsche allen ein frohes, heuer wohl besonders familiäres Osterfest und viel Gesundheit!

Liebe Grüße aus einer (zu) ruhigen Schule

Sebastian Auernig

Direktor

„Erfolg gründet auf Wissen“